



KPU Harap Karyawan Diliburkan

YOGYA, TRIBUN - Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Yogyakarta menyarankan perusahaan untuk libur pada 17 April. Ketua KPU Kota Yogyakarta, Hidayat Widodo, mengatakan bahwa 17 April (hari ini) merupakan libur nasional.

"Besok (hari ini) kan libur nasional, ya, kalau KPU inginnya mewajibkan libur. Harapannya supaya karyawan bisa menggunakan hak pilihnya," katanya, Selasa (16/4).

Meski demikian, ia mengakui tidak bisa memaksa perusahaan untuk li-

bur pada pesta demokrasi mendatang. Tak dapat dimungkiri bahwa ada kemungkinan industri yang akan rugi jika tutup. Namun ia mengimbau supaya karyawan perusahaan bisa datang ke TPS untuk memberikan suara.

"Kalau pun memang tidak libur, jangan menghalang-halangi karyawan untuk memberikan suaranya saat pemilu, nanti ada sanksinya. Mau dibikin gantian atau bagaimana, yang jelas semua karyawan harus bisa datang ke TPS," sambunginya.

Salah satu karyawan Bakpia 25, Nandita (22) pun diberi kelonggaran oleh tempatnya bekerja untuk pulang dan mencoblos di daerah asalnya. Warga Pacitan itu rencananya akan menggunakan hak pilihnya di sana.

Ia menjelaskan ada sekitar 80-an karyawan yang bekerja di tempat pembuatan bakpia itu. Sebagian ada yang pulang ke rumahnya, ada pulang yang memilih mencoblos di Kota Yogyakarta.

"Kalau saya pulang ke Pacitan, memang libur saya. Jadi bisa nyoblos di rumah.

Kalau teman-teman ada juga yang nyoblos di rumah, kebanyakan dari Bantul dan Gunungkidul. Jadi mereka pulang juga, nyoblos di rumah," jelasnya. "Tetapi ada juga yang nyoblos di sini (kota Yogyakarta). Kemarin sudah diurus suratnya (A5), jadi bisa nyoblos juga meskipun enggak pulang," sambunginya.

Perusahaannya pun rencananya akan menggunakan sistem *shift*, sehingga ada sebagian yang masuk kerja pada sore hari, sehingga bisa menyalurkan suaranya terlebih dahulu. (maw)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005